



Unsere internationale Zusammenarbeit Erasmus+ und e-Twinning geht los!

Wir freuen uns sehr, den Beginn einer spannenden Zusammenarbeit zwischen unserer Schule und unserer Partnerschule in der Slowakei bekannt zu geben!

Während der Ferien hatten wir die Gelegenheit unsere Partner in der Slowakei zu besuchen und ein starkes Fundament für unser Erasmus+ und eTwinning-Projekt zu legen.

Unser Projekt durften wir nicht nur auf einer Konferenz im slowakischen Außenministerium vorstellen, sondern auch bei einem Treffen mit dem Präsidenten der Slowakischen Republik! Dieses Projekt ermöglicht uns, Beziehungen zu stärken, Wissen auszutauschen und neue Erfahrungen in den Unterricht einzubringen.

Wir freuen uns auf die nächsten Schritte und die Chancen, die uns diese Zusammenarbeit bieten wird!

